

# *Rusia y China crean compromiso para trabajar en la solución del conflicto de las dos Coreas*

---



Caracas, 08 jun (RHC) Los jefes de Estado Vladimir Putin, de Rusia, y Xi Jinping, de China, anunciaron su disposición de trabajar de conjunto para llegar a una solución pacífica en los conflictos de la península coreana.

Asimismo, se comprometieron a abogar por la integridad territorial de Siria, 'respetar su soberanía, y promover un proceso de normalización pacífica realizado por los propios sirios con el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), con la ayuda de las plataformas de Ginebra y Astaná, teniendo en cuenta los resultados del Congreso del Diálogo Nacional Sirio', expresaron durante la declaración conjunta luego del encuentro en el Gran Palacio del Pueblo de China

Además, señalaron que colaborarán para mantener el acuerdo nuclear iraní tras la salida de Estados Unidos (EEUU).

En el encuentro, Rusia y China acordaron tomar medidas para oponerse al proteccionismo comercial: 'adoptaremos decisiones conjuntas orientadas a hacer frente a las medidas proteccionistas de cualquier tipo en el comercio', señala el documento.

Tras la reunión, Xi Jinping concedió al mandatario ruso la medalla de la amistad, la cual es la máxima condecoración que el Estado chino otorga a los ciudadanos extranjeros por méritos que contribuyan a la modernización socialista de China, a los contactos y la cooperación del país con otros y el mantenimiento de la paz en todo el mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164175-rusia-y-china-crean-compromiso-para-trabajar-en-la-solucion-del-conflicto-de-las-dos-coreas>



**Radio Habana Cuba**